

Madres de Plaza de Mayo contra Videla

Las Madres de la Plaza de Mayo desmienten al general Videla

BUENOS AIRES, 5 de enero (ANSA).—Madres de Plaza de Mayo rechazaron aquí los "testimonios" que "afirman como conclusión la muerte de todos los detenidos-desaparecidos" en la Argentina, cuyo número calcularon en 30 mil desde el golpe militar de marzo del 76. "Nuestro principal objetivo es la búsqueda de los detenidos-desaparecidos y tras 4 años, continuamos luchando por su aparición con vida", dijeron las "Madres de Plaza de Mayo" en un aviso pagado aparecido hoy en el matutino Clarín.

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) —que visitó la Argentina en 1979— consideró que el informe más "verosímil" sobre la cantidad de desaparecidos era uno que indicaba la cifra de 5 mil 818.

Las Madres de Plaza de Mayo o "Locas de Plaza de Mayo" recibieron esos nombres por las manifestaciones silenciosas que solían realizar, semanalmente, frente a la casa de gobierno, ubicada frente a la Plaza de Mayo, para solicitar información sobre el paradero de sus hijos o familiares desaparecidos.

El aviso publicado hoy consignó que "Las Madres de Plaza de Mayo somos un movimiento de expresión espontáneo e independiente que no cuenta con representantes fuera del país" y que "nació como respuesta a la situación que, a partir de 1976, provocó la detención y posterior desaparición de 30 mil personas, incluidos centenares de niños".

En el aviso, las madres rechazaron interpretaciones difundidas en el exterior por varias personas que alegaron haber estado detenidas en "campos de concentración"

en la Argentina y que dijeron que los "traslados" de los presos de esos lugares significaban que iban a ser ejecutados.

Las Madres de Plaza de Mayo dijeron, sin embargo, que desestimaban "aquellos

testimonios sobre campos de concentración en la Argentina que afirman, como conclusión, la muerte de todos los detenidos desaparecidos, en particular los que dan a los 'traslados' el sinónimo de muerte".

UNO MAS UNO

PROBLEMA DE LAS MALVINAS EN EU

WASHINGTON, 5 de enero. — Estados Unidos podría estar considerando la posibilidad de estimular el pronto retorno de las islas Malvinas a Argentina, según fuentes allegadas al nuevo Comité de Asuntos Exteriores del Senado de este país, sin que dieran más detalles sobre el asunto. Las declaraciones fueron hechas luego de analizar la situación estratégica que el presidente electo estadounidense, Ronald Reagan, encontrará en el continente al asumir el poder, ya que en esas áreas la Unión Soviética trata de probar la determinación política de Estados Unidos (AP)